
 

《我的抗癌支柱——阿良》       美香 

      

生命有多长？有人说无论生命长短，重要是活的精彩！这句话你大概也听过或已听

厌了吧！到底一个人的生命有多长，这个问题终有一天你一定会知道答案的。因为人都是

要面对死的那一天，你会，我也会。人往往忘了，活着是为了快乐，幸福，就这么简单。 

  

阿良——骨癌患者。他是我通过面子书认识的朋友。当时我也一样患上了癌症。他

给予我很大的勇气向前走。没想到那次谈话过后，他离开了我们。 

 

阿良的妈妈跟我说，阿良曾说过：“能看见明天的太阳是最幸福的。”你也这样认

为吗？还是你一直都在抱怨明天的一切？阿良就是我们的典范。虽然因化疗而不舒服，但

他也不忘了和其他病患加油打气。虽然他的生命很短，因为他在 17 岁就患上骨癌，人生

最精彩的时候，就好像他说的，他什么也还没做，还没有自己的事业和家庭，很多很多的

来不及，就患上癌症。 

  

不过，阿良是活得多么有意义，多么精彩。因为阿良从不放弃，当他明白一切后，

也从不抱怨。他抗癌的精神让每个认识他的都能感受到。阿良曾说过这么一句话，让我觉

悟自己有多懦弱，他说：“脚没了，没关系，因为我能不能走出去，不是靠这条腿，而是

我的心。” 

虽然阿良走了，他的精神还为我们活着。他的故事感动了每一个人，唤醒了每一个

人，也牵动了每一个人的心。 

  

你呢？ 

还会认为自己有多不幸？ 

还会抱怨明天的一切？ 

还会抱怨一切的不满？ 

        

     其实能活着就是一种幸福。因为你拥有比他多的时间。所以，不要把幸福复杂化，

因为幸福很简单。如果你不愿意和他交换，那就请你好好活着吧！活着就是一种幸福。 

 

  

  

 



 


